

# みどりのたより

緑色はこいしらの里のイメージカラーです

## かざはやの里



少し前になりますが、4月に企画した在宅外出の様子をお届けします。

4月の在宅外出は、かざはやの里で散策とフジの観賞をしてきました！

とても天気良く、絶好の散策日和で想像以上の人数でした！遠足の小学生や着物姿の方もおられ、手を振ったりしてみなさん笑顔が見られました♪

昼食後からは散策です。園内のほとんどを歩き、フジやフジで作られた作品などたくさん見て回りました。藤棚から枝垂れて咲くフジが珍しいようで、手に取ろうとする利用者さんもおり、とても楽しめたようでした◎

帰りにはたい焼きを購入しました。たくさん歩いたので、甘～いたいやきがとても美味しかったです◎



# 余暇活動

入所の利用者さんは、平日は作業、土日は余暇活動をしております。今回は余暇でぬりえをしたのでその様子を紹介いたします！

好きなぬりえを選んで色を塗っていくのですが、少ない色で塗る方や、たくさん色でカラフルに塗る方など個性が出て、一緒にぬりえでも様々な作品が出来上がり、とても楽しいです！

ぬりえが苦手な方は切った紙を張り付けたり、編み物をしたり、部屋でテレビや本を見たりと自分が好きなことをして過ごしています。

他にも色々な余暇を提供していますので、またご紹介いたします！



## イベントのおしらせ

### 在宅料理教室

夏祭り準備のため休止とさせていただきます。

### 夏祭り

8月23日

新型コロナウイルスの流行により、在宅の利用者さん本人のみの参加となります。当日ご利用の利用者さんは自動的に参加となります。



また、7月現在コロナ感染者が急増しております。開催を見送る場合もございますのでご了承下さい。

